

## **Témoignage Nathan (21 ans)**

### **Racontez-nous votre parcours avant la Régie.**

Mon projet était de passer un CQP dans l'animation, j'avais presque terminé le diplôme mais je ne l'ai pas validé pour des raisons personnelles. J'ai effectué beaucoup de stages en tant qu'animateur durant mon CQP et je suis bénévole depuis 2015 dans plusieurs structures notamment la MJC de L'Aigle ainsi que l'association Mouvement Hip-Hop à Alençon, je m'y rends une fois par semaine.

### **Quel était votre état d'esprit en arrivant à la Régie ?**

Je me cherchais un peu ne sachant pas quoi faire professionnellement, la Mission Locale m'a orientée sur un poste de cuisinier au restaurant « Aux goûts d'ici et d'ailleurs » qui finalement ont abouti sur un poste de serveur et opérateur de quartier.

### **Qu'avez vous fait durant votre parcours à la Régie ?**

De Novembre 2019 à Mars 2020, j'ai intégré le restaurant « Aux goûts d'ici et d'ailleurs » en tant que serveur. Je me suis rendu compte que je n'étais pas fait pour ce métier finalement, le contact avec les clients est parfois difficile à gérer.

Le restaurant étant fermé à cause de la crise sanitaire, j'ai rejoint le service EcoCitoyen afin de m'occuper de la distribution des sacs de collecte en porte à porte au sein de la Communauté Urbaine d'Alençon, des missions de nettoyage des marchés forains et des voiries ainsi que du désherbage m'ont également été confiées.

### **Qu'est ce que la Régie vous a apporté ?**

Mon parcours à la Régie a vraiment été positif pour moi, grâce à eux j'ai eu un premier contrat de travail qui m'a aidé à me lancer dans le monde du travail en diversifiant mes connaissances et mes expériences. Depuis le mois de janvier 2021 je passe mon permis de conduire (passage du code actuellement en cours). Je remercie particulièrement Charlene qui a su m'accompagner durant ce parcours avec eux.

### **Et maintenant que faites-vous ?**

A la sortie de la Régie en février 2021, j'avais pour projet de passer la formation BPJEPS Activités Pour Tous sur Caen à partir de mars 2021, malheureusement la formation a été annulée faute de participants suffisants.

Pour le moment je privilégie un retour à l'emploi direct en vue d'un déménagement éventuel dans une autre ville d'ici quelques mois et bien sur le passage de mon permis de conduire.